

WT 2.11.21

Eintauchen in den Lebensraum Schule

GOTTESDIENST Für die Schulreferenten Susanne Pühl und Stefan Brandenburger.

WEISSENBURG - Die neuen Schulreferenten für den evangelisch-lutherischen Dekanatsbezirk Weissenburg wurden vor Kurzem in einem Gottesdienst in der Weissenburger Andreaskirche in ihr Amt eingeführt. Mit Beginn des neuen Schuljahres 2021/2022 betreuen die Religionspädagogin Susanne Pühl und Pfarrer Stefan Brandenburger die Schulen im Dekanatsbezirk Weissenburg. Susanne Pühl ist für die Schulen im Bereich des Landkreises Weissenburg-Gunzenhausen und Pfarrer Stefan Brandenburger für die im Landkreis Roth zuständig.

Im Zusammenwirken mit Dekanin Ingrid Gottwald-Weber obliegt ihnen ein weites Aufgabenfeld, das von Einsatzplanung über Beratung, Beurteilung der kirchlichen Lehrkräfte (Religionspädagogen, Religionspädagoginnen, Katechetinnen und Katechetinnen, Pfarrer, Pfarrerinnen), Pflege der Kontakte zu den Schulen und Schulämtern bis zu Verwaltungsaufgaben geht.

16 Schulen sind dabei im Bereich des Landkreises Weissenburg-Gunzenhausen und sieben Schulen im Bereich des Landkreises Roth zu versorgen. Es sind rund 221 Stunden

evangelische Religionslehre, die dort jede Woche unterrichtet werden, wobei 40 Stunden Schulpfarrer/Schulpfarrerinnen, 95 Stunden Religionspädagogen/Religionspädagoginnen und Katechetinnen/Katechetinnen und 37 Stunden Pfarrer/Pfarrerinnen übernehmen.

In einem festlichen Gottesdienst wurden beide, die mit spürbarer Leidenschaft und Können in den Schulen wirken, vom Kirchenkreisschulbeauftragten Kirchenrat Michael Löhrner und Dekanin Ingrid Gottwald-Weber in ihr Amt eingeführt und für ihren Dienst gesegnet. **wt**



Die neuen Schulreferenten Susanne Pühl und Stefan Brandenburger für den Dekanatsbezirk Weissenburg sind jetzt in einem feierlichen Gottesdienst in ihr Amt eingeführt worden.

Foto: Dekanat Weissenburg